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Novembre2007 AsSISI - BASTIA UMBRAS!! 
LastazloneSindaco egiunta.·nella copitaleper evitare il mglio degli euros/Qr 
Preoccupazioni di sindaco e giunta 
per i paventati tagli agli eurostar La giunta "marcia" suo Roma che passano nel territorio 

ASSISI [v.a.) - In marcia per salvare il treno per alIa sera". in generale, per ilpotenziamento deiservizi ferro
Roma. Lunecli mattina alle 7. il sindaco Claudio Perl'amministrazione il collegamento e di fonda viari in Umbria". 
Ricci e l'assessore alTraffico e alIa Mobilita Fran mentale importanza, perche la soppressione di L'appello di Ricci sembra tanto piiI urgente in 
co Brunozzi, insieme ai numerosi pendolari in uno dei due diretti "provocherebbe molti disagi quanta sembra cheIe Fs, in un incontro tra l'am
viaggio per lavoro, partiranno dalIa stazione di' per i pendolari e i cittadini che si dirigono dall' ministratore delegato Mauro Moretti con I'assesso
Santa Maria degli Angeli alIa volta di Roma per . Umbria - Perugia, Assisi, Foligno e Terni - verso re regionale ai Trasporti Giuseppe Mascio da teo 
quella cheil sindaco definisce unaazione di "sen . Boma". Innegabile comunque anche la possibile nersi martecli 4, vogliano proporre di declassare . 
sibilizzazione" neiconfronti diTrenitalia Spa sulla perdita economica, visto che verrebberoa crearsi l'Eurostar a Intercity, mantenendo comunque Ie 
"assoluta necessita di conservare i treni Eurostar problemi per il traffico dei flussi turistici, mal stazioni difermata e i tempi dipercorrenza invaria
per Roma ES 9321 e ES 9336 sia al mattino che collegati congli aeroporti internazionali di Fiumi- ti. 

cino e Ciampino. .
 
"Cisi augura -dice Ricci -chetutte Ie componenti
 
economiche, socialie politiche dell'Umbria siattivi

noper evitare la soppressione degli Eurostar e, piiI
 

Display e pannelli per comunicare in tempo reale con gli automobilisti 

La citta diventa multimediale
 
Via i veccIii segnali stradal~ ecco nuote tecndogie
 

. ASSISI - La citta sersfica come il Novltilln vista 
"grande fratello" diOrwell? .DOpela videosorveglianza 

la citta si prepara Forse no, ma il prossimo piano di . 
. a ulteriori e importanti riordino della segnaletica tradizio
- cambiamentl nale e multimediale messoa pun

todalsindaco Claudio Ricci, dal-
l'assessore alTraffico Franco Bru
nozzi e dalcomandante deivigili 
urbani Antonio Gentili proietta 
Assisi inuno scenario, senon futu
ristico come quello prospettato 
dall'autore di "1984", quantome
no all'avanguardia. 
Si parte dal riordino del traffico 

.COD il "pipQ della sicurezza stra
dIle', per il civIIIe SODO gia incor- . 
so Ie proceduredi~to per 
istaDare nella cilta impiaDti wltia g1i agIi automobilisti sugli itinera
cootare e monitorare i flussi di ri migliori da percorrere al mo
traffico. . mento; i dati verranno proiettati 
Le apparecchiature avranno an- suidisplay dialcuni pannelli mul
che 18 ~e di comunicare in timediali come gia si usa nelle 

Bettona II comitato adesso piccona 
Nemmeno i sigilli mettono fine 

ailepolemiche sullalaguna 

La protesta Gli effetti sono stati sortiti 

BE'ITONA (a.g.J - n comitato dichiarezioni precedenti all'attua
popolare perI'ambiente di Betto- Iesilenzio stampa. "Con la scusa 
nafesteggia il sequestro, ordinato del risanamento -dichiarano i 
dalIa magistratura, delcantiere di componenti del comitato "il Co
90mila metri cubi perlarealizza- mune sta di fatto predisponendo 
zione della seconda laguna, plau- il potenziamento dell'industria su
deillavoro diindagine deicarabi- inicola; questo ~ dimostrato dal 
nieri delNoe, coordinati dalcapi- fatto Ch6 si dichiara di voler far 
tano Schienalunga eprecisa ilsuo diminuire agli allevatori il nume
punto di vista neiconfronti dell' ro dei capi, ma contemporanea
~one M~anto~. ~~siaumentala~oc~per 
"Non abbiamo mai la ricezione dei li-
accusato l'attuale quami con la realiz
giunta di essere re- zazione della secon
sponsabile del de- da vasca". Secondo 
grado che affligge il ilcomitato popolare, 
nostro territorio - larealizzazione della 
precisano i compo- seconda laguna com

. nenti del comitato prometterebbe seria-
popolare - perche mente la vita deire
sappiamo benissi- sidenti del comune 
mo che la cau~ della situazione di Bettona; gli ambientalisti so-
ambientale di Bettona risale a de- stengono che nel territorio sareb

.cenni fa, ma <:i sono episodi da be presente in modo continuo 
tenere a mente". Einfatti ilcomi- una Massa di 200mila tonnellate 
tato ricorda lacaduta delle giunta di liquame peruna superficie di 
Frascarelli, interpretandola come 40.000 metri quadri. Nei prossi
la volonta difrenare iniziative in- mi giomi il comitato consegnera 

, traprese a favore dell'ambiente in un ricorso al Tar contro l'ormai 
favore degli interessi privati. L'ac- nota ordinanza numero 46, mail 
cusa pub sembrare ~e a gruppo si sta muo~ndo anche 
~ non conOllC7la *:'*~ .... percon!r?llare ~ stesura deln~o
diBettoDa.. ma it ~~:t ..: ·.1OPI1 em partioolare,per mifi· 
JOcbe IODo COIIbIIi II ..i, _die ilpiano rispetti ambien· 
......'iilD...t.C :~'-".fr." . 

Ie aree di ingresso del territorio 
comunale, a costituire una sorta 
di "navigatore" pergiungere a de
stinazione bypassando ingorghi e 

contro, infatti, amministratori e 
municipale hanno prospettsto la 
possibilitit di predisporre; in ag- . 
giunta ailedluminosi gia istallati, 
ilposizionamento diulteriori pan
nelli.a /I~essaggio variabile", sui 
quali possaessere indieata, intem
po reale,·1a Velocitl dipercorren. 
zadiciaacun autovaoolo,con rela
tivi avvisi in concomitanza delle 
direttrici ritenute piiI a rischio. 
I nuovi pannelli si andranno cosi 
ad aggiungere al gia imponente 
sistema di videosorveglianza, 
giunto aquota 60 telecamere. Que

lIIIajiO·iII1t1Dfol1Jiav.joDie...·~..:~~_,>MAiIOii;~qUi;durallterfn:.'. OOJl~;l'attiVazione, gil. inatto, di 
spiac~li code. • st'II1tiJA..·OO::W1~a,reaQ,piit~., te 

Abbandona perprotesta i lavori del consiglio comunale 

Forza Italia.sbatte la porta
 
BASTIA UMBRA - Rancori di 
vecchia data sono riaffiorati al
l'inizio della seduta consiliare di. 
ieri pomeriggio. ngruppo di For
14 Italia, a lavori in corso, si e 
alzato e ha abbandonato l'aula 
consiliare; i motivi? "Non civie
nedata lapossibilita dipreparar
ci, noncivengono messi adispo
sizione gli strumenti, ne tecnici, 
ne fisici, per poter svolgere la 
nostra attivita politica, quindi ce 
neandiamo" ha dichiarato il ca
pogruppo Fabrizio Masci. 
nsindaco Lombardi hapalesato 
tutta la sua, disapprovazione, 
non parlando di irresponsabili
ta, arrehese.le dichiarazioni 10 . 
lasciavano trapelare:· "I tempi 
tecnici sono quelli che sono e 
spesso anche la giunta ha qual
che difficolta, ma si cerca sem
precomunque di fare il possibi
Ieperrendere laseduta consilia
re utile alla cittadinanza. Percio 
che riguarda i locali, sono co- . 
stretto ad ammettere che perfi
noil mio vice sindacoe privo di 
un ufficio comunale, quindi sia
motuttinella stessa barca". Sui
la decisione dell'opposizione si 
sono espressi anche i consiglieri 
Brozzetti e Ciotti, vicini alle re
criminazioni diMasci, rna inten
zionati a svolgere illoro compi- . 
to. Sie quindi passati alIa discus
sione dei punti all'ordine del . 
giorno, soffermandosi particolar
mente sulla regolamentazione 
dell'utilizzo deilocali comunall. 
E' stato il primo cittadino a rela
zionare la proposta di gestire Ie 
sale in modo da poter garantire 
la disponibilita agli amministra· 
toriin primis. "Plauso al Comu
ne per la disponibilita con cui 
mette.8 disposizione di tutti la ' 
aaIa del COJlSiItio.CODlUDIIe -ba 

una centrale di moriitoraggio del 
trilffico e delle videocamere, che 

. sara cost naturale centro strategi
coper lasicurezza ditutto ilsiste
ma. 
Lattuasione del piano ~ prevista . 
gill perilprossimo febbraio 2008, 
anno che sara deputato anche al 
monitoraggio e miglioramento del. 
la segnaletica tradizionale, sia di 
tipo orizzontale che verticale. 
Unprogetto ambizioso che, se da 
una parte cerca di rispondere alle 
sempre .ctescenti esigenze della 
popolazione edeivisitatori inmac. 
teria di pubblica sleurezsa, insie
mealia futura istallazione di una 
rete wi-fi comunale fa di Assisi 
unterritorio d'avanguardiain ma
teria ditecnologia e immagine. 
Certamente un'iniziativa interes

. sante. 
Valentina Antonelli 

Capogruppo Masci 

detto Ciotti - mentre Assisi chie
de cifre di affitto che non tutti 
riescono a permettersi e Perugia 
hadifficolta a rendere fruibili Ie 

sale in orario notturno". Si~ di
scusso anche della proroga della 
concessione deiloculi edelrela
tivo adeguamento deiprezzi. Ap
provata l'adozione della variante . 
al piano regolatore, che vede le 
sponde del flume Chiascio ac
corpate alIa foce del I'escio; in 
merito, tra i consiglieri, si ~ svi
luppata una disquisizione sui 
possibile utilizzo dell'area in 
campo turistico. 
Naturalmente i lavori dell'assise 
sono stati dominati dall'uscita di 
scenadel gruppo consiliare az- . 
zurro. 

Alberta Gattucci 

·UItera dpertiI.tfejgenilvri al mgaZzo~rso 

Buon compleanno Fabrizio 
oggi compie 2~ anni 

ASSISI- "Buoncompleanno Fa ne uomo, ma che FabriZio· non 
brizio. Sono passati 28lunghi me puo festeggiarecon i propri carl. 
si dall'ultimo abbraccio di saluto "Sopravviviamo a ogni giomo di 
e questo eil terzo compleanno attesa sperando sia l'ultimo senza . 
che non festeggia di· te preghiamo 
mo insieme,· rna il che tu, dovunque 

Dopo 10 scambio
 
diquerele
 

Travicelli 
eRicci 

Scoppia 
la pace. 

Pd Claudia Travicelll 

ASSISI- Pace fatta trait consi3liere . . 
.PdClaudia Tcavicelli e il siDdaoo 
Claudio Ricci. I due amminisfralo. 
ri hanno deciso di concludere COD 

una stretta di mano, frutto di un 
approfondito chiarimento, la que. 
relle innescata qualche gi~ it 
che aveva portato il consigliere 'h
vicelli ~ sporgere denuncia per dif
famazione aggravata a mezzo slam
panei confronti del prime cittadi
no, il quale aveva replicato con du- 
rezm dando mandato alproprio le
gale dipresentare una controquert
lao AlIa base delle azioni legali. 
spiegano i due protagonisti in un 
comunieato congiunto, "un malin
teso inordine alia cerimonia diinti
tolazione dell'area verde divia Fon
tevena di Palazzo a Guido Abbati, 
maestro di scuola elementare". La 
querela escattata poiche, spiega la 
nota, "Ricci aveva affermato in un 
comunicato stampa che laTravice1
livoleva dare un'altra intitolazioDe 
all'area". I due amministratori, pe
ro, hanno stabilito di incontrarsi e, 
in un clima sereno, hanno deciso 
congiuntamente "di porre fine a 
ogni azione giudiziaria, convenen
do che lasede naturale diogni ma
triba ~ quella del dialogo". 

La curiosita 
Incontro di boxe 

tra assessori 

, tuosorriso e il tuo sia, possa stare be- .
 
sguardo dolce sono
 ne e continuare a
 
impressi nella no
 sorridere". Un au~
 
stra mente costante
 gurio che certamen
mente, cosl come il
 

. 

te condivideranno Curtosltll La sfida 
/tuoricordo e latpa i tanti amici delgio
musica". Compie
 vane, l'associazio- ' ASSISI - Incontro dibOKe amiche
22 anni oggi Fabri nePenelope -comi- .. voletra assessori. Niente slide 
zio Catalano, ilgio tato "Per il rilomo sportive, ma solo strette dimana 
vane ragazzo scom di Fabrizio Catala- traDaniele Martellini e l'assesso
parso dal sentiero. no" e i volontari reallo sport della regione Loa.· 
francescano diAssi- Fabrizio Catalano che hanno parteci- dia Pier Gianni Prosperini. A1ft" 
sidueanni fa, il21 palo alIa battuta di .senziare c'era"8Ilche Franco FaD
luglio 2005. I genitori, Caterina caccia difine settembre. "Ci man- nelli,presidente della FederboR 
Migliazza e Ezio Catalano, hanno chida morire, ti vogliamo bene e. . ;~.~ente .noqIiDam 
voluto ricordare con frasi toccanti ti aspettiamo con immeJl8() _. :<Ji 1f1itM"1IeIIa mmmjssjcw 
e affettuOlle queslD traguanio iJJl· 'to', concludonouellamillha... · -Ii' ii)Jr(4II.l [ .... 
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